
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-MATHIEU / LA MOTTE 

 

Procès-verbal  de la session ordinaire 
du  mardi 23 novembre 2010 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Mathieu-La Motte tenue à l’école Saint-Mathieu le 23 novembre 
de l’an deux mille dix à dix-neuf heures trente. 
 
 

 
Mmes  Isabelle Côté, enseignante 

Annie Gagnon, parent 
  Claire Gagnon, enseignante 
  Kathleen Gaivin, représentante de la communauté 

Martine Lemire, personnel de soutien 
Anne-Marie Pageau, parent 

 
M.  Roch Plusquellec, parent 
 
Aussi présente : 
 
Mme  Andrée Roy, directrice 
 
   
   
Mmes  Johanne Charest, enseignante 
  Isabelle Girard, parent 
    
 
 
 
Le quorum est atteint.  La présidente, madame Annie Gagnon, salue 
les membres présents. Il est 19 h 31. 
 
 
 
 
CE-553-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Anne-
Marie Pageau, 
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit et est adopté 
tel que présenté. 

ADOPTÉE. 
   
 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION  
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L’ORDRE DU 
JOUR 

ABSENCES 
  
  



 
CE-554-10 IL EST RÉSOLU sur proposition de monsieur Roch 
Plusquellec, 
 

QUE le procès-verbal  du 26 octobre 2010 soit adopté 
tel que présenté. 

 
  ADOPTÉE. 

 
 
 
Représentants de la communauté  : 
Les deux municipalités ont délégué leurs représentants :  madame 
Kathleen Gaivin pour Saint-Mathieu et monsieur Olivier Lemieux pour 
La Motte.  Bienvenue et merci pour votre implication. 
 
Fête de l’Halloween à l’école  
École de Saint-Mathieu :  

- Bal des citrouilles – déguisement et collation squelette de 
légumes.  Belle réussite! 

 
Service de garde :   

- Collation jello avec des vers de terre et jeux + danse 
 
École de La Motte : 

- Ateliers rotation : 
Jeu en lien avec école en santé, muffins à décorer, décorer le 
sac, jeux mots croisés  

 
  

 
 
 
Il n’y a aucune intervention de l’assemblée. 
 
 
 
 
 
Madame Roy présente les critères d’inscription pour l’année 2011-
2012. 
 
La commission scolaire devrait permettre une organisation plus 
souple afin d’éviter de mettre une de nos écoles en péril. 
 
 
 
Madame Roy présente une synthèse du plan de réussite de l’école 
qui fait état des moyens mis en place afin de favoriser la réussite de 
nos élèves. 
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Dépôt du calendrier d’activités pour le mois de décembre 
 
 
CE-555-10 IL EST RÉSOLU, sur proposition de madame Annie 
Gagnon, 
 
  QUE soit adoptés les calendriers d’activités de 
décembre  de l’école et du service de garde. 
 

ADOPTÉE. 
 

  
 
 
Le petit guide de la grande levée de fonds 
Rapport du C.S.E. 
 
 
 

  
O.P.P. (Organisme de participation des parents) : 
 
Nous avons besoin d’un parent pour assurer le lien entre l’école et les 
parents. 
 
 
 
 
 
CE-556-10 IL EST RÉSOLU,  sur proposition de madame Martine 
Lemire, 
 

QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Il est 20 h 00. 
 
 
 
 
 
____________________________  __________________________ 

Annie Gagnon,   Andrée Roy, 
 Présidente     Secrétaire 
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